

José Ramón Machado Ventura met en exergue les avancées des paysans à Maisí



La Havane, 6 mars (RHC).- Le vice-président cubain José Ramón Machado Ventura a fait l'éloge des avancées des paysans du district de Maisí, dans la province de Guantanamo, malgré le manque de ressources dont il n'ont pas pu disposer à temps.

Au cours de l'Assemblée Municipale de bilan de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs privés, José Ramón Machado Ventura, qui est également second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a relevé que les cultivateurs de ce territoire ont su surmonter ces difficultés.

Il a appris qu'à Maisí la production a été supérieure à celle prévue dans d'importants plans, malgré le retard dans l'arrivée et la distribution du matériel nécessaire pour la culture du café.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48616-jose-ramon-machado-ventura-met-en-exergue-les-avancees-des-paysans-a-maisi>



Radio Habana Cuba